

## Hören, was ist. Machen, was geht.

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am 11. September 2016 wählen Sie in Wallenhorst den Gemeinderat für die nächsten fünf Jahre. Die FDP Wallenhorst möchte die Zukunft der Gemeinde gemeinsam mit Ihnen, den Bürgerinnen und Bürgern, gestalten. Wir wollen uns nicht darauf beschränken, den Status Quo zu verwalten und wir halten nichts davon, über die Vergangenheit zu streiten.

Wir wollen im nächsten Gemeinderat die folgenden Schwerpunkte setzen:

### 1. Bildung – Riskieren wir, dass unsere Kinder schlauer sind als wir.

- Bildungsangebote in Wallenhorst verbessern.
- Schullandschaft vor Ort erhalten.
- Medienkompetenz an Wallenhorster Schulen fördern.

### 2. Finanzen – Es heißt Haushalt. Nicht Hypothek.

- Haushalt ausgleichen und Mittel sparsam verwenden, Schulden tilgen.
- Grund- und Gewerbesteuern in den nächsten fünf Jahren nicht erhöhen!
- Ausufernden Kosten für Gutachten und Berater stoppen.

### 3. Wohnen & Arbeiten – Chancen für jeden statt Regeln für alles.

- Bezahlbaren Wohnraum schaffen, ohne grüne Oasen zuzubetonieren.
- Mietpreisregulierung verhindern, damit private Investoren Wohnraum schaffen.
- Verkehrskonzept für die Zukunft entwickeln (Vision 2020), um Bahn, Bus, Fahrradstationen und Carsharing zu vernetzen.
- Nötige Gewerbeflächen ausweisen, um Gewerbesteuereinnahmen zu erhöhen.

### 4. Innere Sicherheit – Recht + Staat = Rechtsstaat.

- Verbesserte Polizeipräsenz anstreben.
- Einbruchsprävention unterstützen.
- Bürgerwehren ablehnen, Gewaltmonopol beim Staat belassen.

### 5. Digitalisierung – Stadt, Land, Datenfluss.

- Gemeindeverwaltung elektronisch öffnen.
- Für mehr Service und Transparenz sorgen, dabei Kosten und Nutzen beachten.
- Datenschutz und IT-Sicherheit in der Verwaltung gewährleisten.
- Breitband-Internet auf- und ausbauen.

Diese Schwerpunkte verfolgen wir verlässlich und transparent.

Darum sollten Sie am 11. September FDP wählen.

Bitte gehen Sie zur Wahl. Wählen Sie liberal.